

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Pelaksanaan produk tabungan dengan sistem jemput bola dalam meningkatkan motivasi menabung nasabah yang dilakukan BMT UGT Nusantara cabang Kediri sangatlah efektif, karena sistem tersebut dapat memudahkan anggota dalam menyimpan uangnya dan anggota merasa terbantu dengan adanya sistem jemput bola terutama bagi anggota yang tidak sempat menabung di BMT UGT Nusantara Kediri. Akan tetapi dalam menjalankan pelaksanaan produk tabungan dengan sistem jemput bola ada beberapa kendala yang menghambat pelaksanaan sistem tersebut seperti cuaca buruk dan jarak yang jauh. Secara garis besar pelaksanaan sistem jemput bola yang digunakan koperasi BMT UGT Nusantara cabang Kediri sudah baik dan harus di lestarikan.
2. Dampak pelaksanaan produk tabungan dengan sistem jemput bola ialah anggota menjadi lebih semangat dan termotivasi untuk menabung karena kemudahan dalam menitipkan uang tabungannya disebabkan petugasnya setiap hari keliling pasar, nasabah bisa mengambil uang tabungannya sewaktu waktu, kemudian nasabah juga banyak menerima keuntungan seperti halnya jumlah saldo tidak berkurang bahkan bertambah dari bagi hasil uang tabungan yang disimpan. Selain dari itu banyak dorongan yang menjadikan anggota termotivasi menabung di BMT UGT Nusantara Kediri, diantaranya adalah motif menabung sebagai sarana edukasi, untuk persiapan kebutuhan di masa

mendatang, sistem yang memudahkan, dan kepercayaan terhadap karyawan yang dikenal.

## **B. Saran**

Sesuai dengan kesimpulan hasil penelitian, maka saran-saran yang dapat diberikan sebagai hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk menjaga kepuasan dan kepercayaan nasabah diharapkan pelaksanaan produk tabungan dengan sistem jemput bola dapat berjalan secara berkelanjutan sehingga mampu meningkatkan jumlah nasabah setiap tahunnya.
2. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti mengenai pelaksanaan produk tabungan dengan sistem jemput bola diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait agar hasil penelitiannya menjadi lebih baik lagi.

